

Designa el gobernador a Arturo Álvarez Angli como nuevo titular de Semaren

Portal Oficial del Gobierno del Estado de Guerrero > Temas > Gobierno > Designa el gobernador a Arturo Álvarez Angli como nuevo titular de Semaren



CHILPANCINGO.- El gobernador Héctor Astudillo Flores, tomó protesta este lunes a Arturo Álvarez Angli como nuevo secretario del Medio Ambiente y Recursos Naturales, en sustitución de Alan Ramírez Hernández.

Arturo Álvarez Angli, es originario del estado de Guerrero, cuenta con una licenciatura en Derecho Internacional por la Universidad de las Américas- Puebla y maestrante en Ciencias Políticas por la Université du Quebec, Montreal.

Dentro de su trayectoria profesional, destacan los cargos como diputado local en la LVIII, Legislatura 2008 y en la LX Legislatura del Congreso de Guerrero en 2015, diputado federal por Guerrero en la LXIII Legislatura hasta el 2018, regidor en la ciudad de Chilpancingo y se ha desempeñado en cargos políticos dentro del Partido Verde Ecologista de México, como secretario general del Comité Ejecutivo Estatal, delegado de la Asamblea Nacional, Consejero Político.

En sus encomiendas, Arturo Álvarez ha promovido iniciativas de preservación ambiental, como la eliminación de plásticos de un solo uso, la generación de energías alternativas, de bienestar animal, la ley General de Biodiversidad y de bienestar social.

